

CAMBIOS EN LA PLANCHA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

LISTADO INICIAL	NUEVA PLANCHA DE CANDIDATOS
<ul style="list-style-type: none"> Ángela María Robledo Lilía Tatiana Roa Edwin Palma Guillermo García Realpe Ignacio Pombo Villar (Candidato para integrar la Junta) Mónica de Greiff Gonzalo Hernández Esteban Piedrahíta (Candidato de la Junta) Juan José Echararria 	<ul style="list-style-type: none"> Integrantes que entran <ul style="list-style-type: none"> Ángela María Robledo (Independiente) Lilía Tatiana Roa (No Independiente) Edwin Palma (No Independiente) Guillermo García Realpe (Independiente) Álvaro Torres Macías (Independiente) Integrantes que se mantienen <ul style="list-style-type: none"> Mónica de Greiff (Independiente) Gonzalo Hernández (No Independiente) Luis Alberto Zuleta (Independiente) Juan José Echararria (Independiente)

Junta Directiva de Ecopetrol dice que ninguno de los postulados por Petro es apto

Jueves, 14 de marzo de 2024

f x in

La nueva plancha estaría lista para votación el viernes 22 de marzo

Foto: Gráfico LR



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Gustavo Petro

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Gustavo Petro

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Gustavo Petro

Administre sus temas

Un informe del comité de gobernanza asegura que ninguno de los cinco candidatos tiene experiencia para dirigir la empresa

BLOOMBERG

Los miembros de la actual Junta Directiva de la petrolera estatal Ecopetrol se oponen al intento del presidente Gustavo Petro de reformarla con nuevos directivos, mientras trabaja para que el país deje de depender de los combustibles fósiles.

El comité de gobernanza de Ecopetrol SA emitió un informe el martes que decía que ninguno de los cinco candidatos propuestos por Petro, elegido en 2022 como el primer líder de izquierda de Colombia, tiene la experiencia necesaria para dirigir la empresa, según un documento interno visto por Bloomberg News. Representantes de Ecopetrol declinaron hacer comentarios. La oficina de Petro no respondió de inmediato a un mensaje en busca de comentarios.

La lucha por el futuro de Ecopetrol, la empresa más grande de Colombia, subraya las divisiones que están surgiendo por el impulso de Petro para eliminar la dependencia del país de los combustibles fósiles, lo que tiene importantes implicaciones para su economía y sus finanzas. Petro se ha negado a firmar nuevos contratos de exploración incluso cuando el petróleo y el carbón representan aproximadamente la mitad de las exportaciones de Colombia, y el país enfrenta un inminente déficit en la producción de gas natural utilizado para cocinar y generar energía.

Las acciones de Ecopetrol han perdido un 11,3% este año, en comparación con una ganancia de 7,3% del índice Colcap del país. La acción bajó un 0,2% el jueves.

Debido a que el Gobierno posee una gran mayoría de las acciones de Ecopetrol, se espera que los nuevos miembros sean elegidos en una asamblea de accionistas el 22 de marzo a pesar de las objeciones de la junta.

Los nominados de Petro incluyen a la viceministra de Medio Ambiente, Lilía Tatiana Roa, quien se describe a sí misma en su perfil de LinkedIn como "apoyando las propuestas comunitarias para resistir el extractivismo", así como al ex líder sindical Edwin Palma, quien, según el documento de la junta, podría no tener los 12 años de experiencia profesional requeridos para ser nombrado.

El documento de la junta también dice que las nominadas Lilía Tatiana Roa y la política Ángela María Robledo carecen de la experiencia necesaria en gestión e industria. Gabriel García Realpe, un exsenador que respaldó la campaña presidencial de Petro, tiene experiencia legislativa pero no tiene experiencia comparable en gestión empresarial, dijo la junta. Álvaro Torres, propuesto por las provincias productoras de petróleo y cercano al presidente ejecutivo de Ecopetrol, Ricardo Roa, puede carecer de la experiencia financiera necesaria, según el informe.

Los nuevos directivos amenazan con privar al directorio de Ecopetrol de parte de su experiencia acumulada y de su independencia, dijo Jorge Restrepo, profesor de economía de la Universidad Javeriana de Bogotá. Tener directores que se oponen al negocio principal de la compañía, la producción de petróleo, también presenta conflictos de intereses, y los antecedentes políticos de tres de los nominados a la junta directiva corren el riesgo de politizar la compañía, dijo.

Las preocupaciones sobre los posibles nuevos miembros de la junta directiva se suman a las dudas sobre el nombramiento de Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol por parte de Petro. La Fiscalía General de la Nación está investigando acusaciones de dinero ilícito destinado a la campaña presidencial de Petro, que dirigió Roa.

A principios de este año, los accionistas de Ecopetrol aprobaron una reducción de la experiencia necesaria para convertirse en miembro del directorio de 15 años a 12 años, lo que fue visto como una forma de permitir que Palma fuera parte de la lista.

Los miembros de la junta que permanecerán en el organismo son Juan José Echavarría, Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández y Luis Alberto Zuleta.

ARTÍCULO RELACIONADO

COMITÉ DE GOBERNANZA DE ECOPETROL SA

MEMBROS	ESTADO
Ángela María Robledo	Integrante
Lilía Tatiana Roa	Integrante
Edwin Palma	Integrante
Guillermo García Realpe	Integrante
Álvaro Torres Macías	Integrante
Mónica de Greiff	Integrante
Gonzalo Hernández	Integrante
Luis Alberto Zuleta	Integrante
Juan José Echararria	Integrante

Así es el perfil de los candidatos para la nueva Junta Directiva de Ecopetrol 2024-2025

ARTÍCULO RELACIONADO



Congreso citará a debate de control político la otra semana a presidente de Ecopetrol

ARTÍCULO RELACIONADO

INDICADORES ECONÓMICOS 2023

INDICADOR	2023	2022	2021	2020	2019
PIB	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000
INFLACIÓN	4.5%	4.5%	4.5%	4.5%	4.5%
TASA DE INTERÉS	10.5%	10.5%	10.5%	10.5%	10.5%
VALOR AGREGADO	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000
DEUDA PÚBLICA	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000
RESERVA EXTERNA	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000
RESERVA INTERNA	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000
RESERVA EXTERNA + RESERVA INTERNA	1.000	1.000	1.000	1.000	1.000

Ecopetrol, Sura y Argos se mantienen como las empresas de mayores ingresos en 2023

- Ecopetrol
 - Resultados de Ecopetrol
 - Ricardo Roa
 - Custavo Petro
- Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

NOTIFICACIONES Y ALERTAS
Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

- ENERGÍA**
Junta Directiva de Ecopetrol dice que ninguno de los postulados por Petro es apto
- AGRO**
El Grupo Nutresa apuesta a la agroindustria de cacao con inversiones por \$1,5 billones
- LABORAL**
Si no pasa la laboral se sancionaría a las empresas que tengan acciones antisindicales
- TRANSPORTE**
JetSmart Airlines inició operaciones de vuelos domésticos con la ruta Bogotá-Medellin
- COMERCIO**
Febrero se consolidó como el peor mes en ventas de comercio en últimos siete años
- COMERCIO**
Con una tienda de 15.500 mt2 ubicada en Cali, Ikea abre su segundo punto en el país

MÁS DE ECONOMÍA



CONSTRUCCIÓN | 14/03/2024

Gobierno anuncia inversión de \$464.000 millones en cinco proyectos de vías férreas

El Gobierno está esperando la estructuración de los proyectos APP, pero mientras se asegura que se mantengan las vías operativas



HACIENDA | 13/03/2024

Ministro Bonilla asegura "diferentes interpretaciones" sobre la regla fiscal con el Carf

El Comité Autónomo de la Regla Fiscal dijo el martes que prevé incumplimiento de la norma por parte del Gobierno este año



TRANSPORTE | 14/03/2024

Gremio de transportadores pide que se hagan cambios para ajustar precio del Acpm

Gremio de transportadores afirman que han tenido diez mesas técnicas con el Gobierno pero no han llegado a acuerdos concretos

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



TRANSPORTE
Gremio de transportadores pide que se hagan cambios para ajustar precio del Acpm



EE.UU.
La agencia calificadora de SSP Global rebaja de 'B' a 'CC' la nota crediticia de WOM



BOLSAS
"Estamos apuntando a crear un ecosistema a nivel regional que ayude a las empresas"



JUDICIAL
La Policía y la Fiscalía capturaron al segundo al mando de la banda criminal 'Satanás'



DEPORTES
La marca Cerveza Andina anunció que será el patrocinador del fútbol profesional



BANCOS
Fintech vs. bancos tradicionales, ¿dónde están los mejores rendimientos para ahorrar?



© 2024, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Empresas
- Finanzas
- Indicadores
- Internet Economy
- Podcast
- Sociales
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Directorio Empresarial
- Especiales
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad Social
- Videos
- Análisis
- Comunidad Empresarial
- Economía
- Eventos
- Globoeconomia
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.com.co colombiapotenciaenergetica.com

COOKIES

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para analizar el tráfico, mejorar nuestro servicio y conocer el comportamiento del usuario. Para conocer más, acceda a nuestra [Política de Cookies](#)

ENTENDIDO

Organización Ardila Lülle - oal.com.co